

# Paroisse Notre Dame de Pitié du Pays de Bapaume

## Paroisse Notre Dame du bois de l'Arrouaise

### Décembre

<i>Samedi 03</i>	<i>Bapaume</i>	<i>18h30</i>	<i>Messe anticipée A la Salle Jeanne d'Arc</i>	
Dimanche 04 2ème dimanche de l'Avent	Hermies	11h00	Messe	
	<i>Fremicourt</i>	<i>10h00</i>	<i>Messe</i>	
Mardi 06	Hermies	10h00	Messe à la Marpa	
Samedi 10	Ruyaulcourt	18h00	Messe anticipée	
Dimanche 11 3ème dimanche de l'Avent	Morchies	10h00	Messe	
	<i>Bapaume</i>	<i>11h00</i>	<i>Messe en Famille</i>	
Samedi 17	<i>Bapaume</i>	<i>18h30</i>	<i>Messe anticipée</i>	
Dimanche 18 4ème dimanche de l'Avent	Bertincourt	11h00	Messe en Famille	
	<i>Béhagnies</i>	<i>10h00</i>	<i>Messe</i>	
<i>Mardi 20</i>	<i>Bapaume</i>	<i>15h00</i>	<i>Messe à l'EHPAD Lucien Langlet</i>	
Samedi 24 Nuit de Noël	Bertincourt	17h00	Veillée de Noël	
	<i>Bapaume</i>	<i>19h30</i>	<i>Veillée de Noël</i>	
Dimanche 25 Nativité du Seigneur	Metz en Couture	10h00	Messe de Noël	
	<i>Bapaume</i>	<i>11h00</i>	<i>Messe de Noël</i>	
Dimanche 01 Sainte Marie Mère de Dieu	Hermies	10h00	Messe	
	<i>Bapaume</i>	<i>11h00</i>	<i>Messe</i>	

Messe tous les jours à 09h00 chez les Franciscains trinitaires au N°5 rue de l'église à Bapaume.

Adoration à l'église Saint Nicolas de Bapaume tous les jeudis à 18h30

<http://arras.catholique.fr/notredamedepitiedupaysdebapaume> - <http://arras.catholique.fr/notredameduboisdarrouaise>

01/12	Permanence du Secours Catholique	à 10h00 à la mairie d'Hermies (06.30.70.06.30)
02/12	<i>Chapelet</i>	<i>Chapelet à l'église Saint Nicolas de Bapaume</i>
02/12	<i>Réunion de prière, dans la ligne du Nouveau Charismatique</i>	<i>à 20h00 à la salle N°1 à l'église de Bapaume</i> <i>à 20h00 à La Maison Béthanie de Barastre</i>
05/12	Rosaire	À 15h30 à l'église d'Hermies
06/12	Messe	À 10h00 à la MARPA d'Hermies
07/12/	Chapelet	à 15h15 à la salle Cabuzel de Bertincourt
08/12	<i>Permanence du Secours Catholique</i>	<i>de 14h00 à 16h00, rue du tour de ville, résidence "Le Cygne d'Or " salle du " Cygne d'Or" à Bapaume</i>
09/12	<i>Réunion de prière, dans la ligne du Nouveau Charismatique</i>	<i>à 20h00 à la salle N°1 à l'église de Bapaume</i> <i>à 20h00 à La Maison Béthanie de Barastre</i>
11/12	<i>Temps fort pour les 1ères communions</i>	<i>A 09h30 à la salle Jeanne d'Arc de bapaume</i>
13/12	<i>Réunion du MCR</i>	<i>à 14h30 chez Mme Samain à Bapaume</i>
15/12	Permanence du Secours Catholique	à 10h00 à la mairie d'Hermies (06.30.70.06.30)
16/12	<i>Réunion de prière, dans la ligne du Nouveau Charismatique</i>	<i>à 20h00 à la salle N°1 à l'église de Bapaume</i> <i>à 20h00 à La Maison Béthanie de Barastre</i>
18/12	Temps fort pour les 1ères communions	A 09h30 à la salle Cabuzel de Bertincourt
19/12	Rencontre MCR	à 14 h30 à la salle de caté d'Hermies
20/12	<i>Réunion Aumônerie de l'hôpital</i>	<i>à 09h45 à la salle Jeanne d'Arc de Bapaume</i>
	<i>Préparation aux baptêmes</i>	<i>à 20h00 à la salle Jeanne d'Arc de Bapaume</i>
21/12	<i>Réunion de l'équipe du Rosaire</i>	<i>à 14h30 à la salle Jeanne d'Arc de Bapaume</i>
22/12	<i>Permanence du Secours Catholique</i>	<i>de 14h00 à 16h00, rue du tour de ville, résidence "Le Cygne d'Or " salle du " Cygne d'Or" à Bapaume</i>
23/12	<i>Réunion de prière, dans la ligne du Nouveau Charismatique</i>	<i>à 20h00 à la salle N°1 à l'église de Bapaume</i> <i>à 20h00 à La Maison Béthanie de Barastre</i>
30/12	<i>Réunion de prière, dans la ligne du Nouveau Charismatique</i>	<i>à 20h00 à la salle N°1 à l'église de Bapaume</i> <i>à 20h00 à La Maison Béthanie de Barastre</i>

Partage biblique, thème : le livre de l'Apocalypse, c'est pas compliqué ! Les lundis, de 18h à 19h30, à Hermies. Contact : Chantal Henneré, 06 17 16 17 13 (Accompagné par Laurence Decousu Docteure en théologie de l'université de Strasbourg Diplômée de l'École Biblique et Archéologique Française de Jérusalem Collaboratrice en exégèse et liturgie à la revue Feu Nouveau) Le livre de l'Apocalypse ! On s'imagine que l'Apocalypse annonce la fin du monde dans une

épouvantable catastrophe. C'est bien mal connaître le livre. Guerres, famines, épidémies ont toujours parcouru l'humanité depuis l'aube des temps. Face à ces maux récurrents, l'Apocalypse est surtout un message de confiance et d'espérance, qui révèle la gloire et la puissance de celui-là seul qui a le pouvoir de vaincre tout Mal : le Seigneur Jésus !